Diciembre de 2010 Page 1 of 12

Diciembre de 2010

EY23: Antena 2 TV recibe más de 150 propuestas

29/12/10 | Antena 2 Televisión ha recibido ya más de 150 propuestas de cara a EuroCountry 23. La directora de festivales, Cristina Esteban, ha afirmado que "muchas de las propuestas son de una gran calidad y hay candidatos muy conocidos".

Antena 2 Televisión ha recibido más de 150 propuestas de cara a EuroCountry 23. "Muchas de las propuestas son de una gran calidad y hay candidatos muy conocidos", afirmó la directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban. Mañana, a las 12:00 horas, se cerrará el plazo para el envío de candidaturas.

EL DÍA 2 DE ENERO SE CONOCERÁ EL REPRESENTANTE

La directora de festivales de Antena 2 Televisión, **Cristina Esteban**, ha anunciado que el próximo día **2 de Enero** se conocerá al representante atlantés en **EuroCountry 23**.

"EUROCOUNTRY 23: NUESTRA CANCIÓN" SE EMITIRÁ EL 4 DE ENERO

El 4 de Enero se desvelará la canción atlantesa en EuroCountry 23 en el programa "EuroCountry 23: Nuestra canción", un formato muy conocido en nuestro país. Será un espacio conducido por Ramón García y Mar Saura.

Isabel Preysler planea viajar a Betoppia

28/12/10 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, tiene intención de viajar al Imperio de Betoppia para realizar una visita oficial. Dicha visita será la primera tras la decisión del Imperio de Betoppia de no formar parte del E8.

La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, planea visitar el Imperio de Betoppia. Su visita se produciría pocos meses después de la decisión del Imperio de Betoppia de no formar parte del E8. Se espera que el Imperio de Betoppia confirme oficialmente la visita de Isabel.

Carmona paraliza las obras de la alta velocidad

28/12/10 | La Junta del Condado de las Viñas ha paralizado las obras del trazado de alta velocidad. El alcalde de Viña del Mar y presidente regional del Condado de las Viñas, Antonio Miguel Carmona, calificó a Isabel Preysler de "corrupta" por atentar, según él, "al ecosistema de la zona".

El alcalde de Viña del Mar y presidente regional del **Condado de las Viñas**, **Antonio Miguel Carmona**, ha logrado paralizar las obras del trazado de la **red de alta velocidad** que pasa por la región. Según **Carmona**, **I sabel Preysler** está atentando contra un ecosistema protegido y calificó a la propia presidenta de "corrupta".

"Todos sabemos cómo es Isabel Preysler. Lo que menos me podía imaginar es que se atentara de esta forma contra un ecosistema que está protegido", **explicó**. "Isabel Preysler es una persona corrupta. Sus proyectos faraónicos llegaron aquí a su fin", **añadió**.

ISABEL PREYSLER: "CARMONA ENGAÑA A LA CIUDADANÍA"

La presidenta del Gobierno, **Isabel Preysler**, ha asegurado que "calificar a una persona de corrupta sin pruebas es una calumnia" y le ha recordado que "lo que él llama 'ecosistema' es una zona lodosa, sucia y abandonada. Carmona engaña a la ciudadanía".

JEAN-CLAUDE JUNCKER, FISCAL ATLANTÉS, LLEVARÁ ESTE CASO

El fiscal del G.D. de Atlántida, **Jean-Claude Juncker**, ha manifestado que "sin pruebas no se puede acusar a nadie de nada". Y añadió que "en unos días supervisaremos la zona con expertos y veremos quién tiene razón".

Éxito de la visita de Isabel Preysler a Poyomonia

 $26/12/10 \mid$ La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, pasó toda la jornada de hoy en Poyomonia. A las 12:00 horas llegó al Aeropuerto de Pesmugal donde

Antena 2 Televisión -



Visita oficial de Isabel Preysler a Betoppia -



Antonio Miguel Carmona



Visita oficial de Isabel Preysler a Poyomonia - Diciembre de 2010 Page 2 of 12

la recibieron los 3 presidentes del país. En la visita se han cerrado acuerdos comerciales así como de cooperación internacional.

La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, llegó a las 12:00 horas al Aeropuerto de Pesmugal. Nada más pisar el suelo poyo, una nube de flashes inundaba a Isabel Preysler que con una sonrisa saludaba con la mano. En la pista del aeródromo fue recibida por los 3 presidentes del país y seguidamente se trasladaron en helicóptero para que Isabel contemplara los glaciares desde las alturas. Un viaje de casi una hora de duración en el que la presidenta en todo momento permaneció atenta a las explicaciones de una guía turística.

De regreso al Aeropuerto de Pesmugal, Isabel Preysler fue conducida en limusina al ayuntamiento donde tuvo lugar el intercambio de obsequios entre los mandatarios. Isabel Preysler obsequió a los 3 presidentes con botellas de cava de la zona del Condado de las Viñas y con cajas de bombones de edición exclusiva del Condado de Villanueva. Seguidamente tuvo lugar el almuerzo en uno de los salones del consistorio. Un reconocido chef poyo preparó un exquisito menú con marisco de la zona.

ACUERDOS COMERCIALES Y TURÍSTICOS

La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, realizó una rueda de prensa junto con los 3 presidentes poyos en la que anunció que "se han cerrado acuerdos comerciales para que nuestro país exporte a Poyomonia productos atlanteses como el cacao, cava o vehículos eléctricos". Además, se cerró un acuerdo entre la naviera "Nacional Atlántida" y la naviera principal de Poyomonia para realizar rutas turísticas en crucero entre ambos países. "Queremos abrir nuevas rutas competitivas entre el G.D. de Atlántida y Poyomonia. Ambos países tuvieron siempre en común el turismo y llegó la hora de potenciarlo", explicó Preysler. Las nuevas rutas turísticas se suman a las existentes entre el G.D. de Atlántida y el Reino de Genovia.

Isabel Preysler: "Hay que seguir haciendo país"

24/12/10| La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, afirmó que "hay que seguir haciendo país". Fue en el tradicional mensaje de Navidad que como todos los años se realiza desde el Palacio del Atleneo. "Tenemos que estar orgullosos de nuestra nación", afirmó Preysler.

La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, afirmó que "hay que seguir haciendo país". Fue en el tradicional mensaje de Navidad que como todos los años se realiza desde el Palacio del Atleneo. A las 21:30 horas todas las cadenas de televisión emitieron puntualmente el mensaje. Con un precioso traje largo de color achampañado y con bordados en negro, Isabel Preysler, felicitó la Navidad a los atlanteses.

UN MENSAJE MUY PATRIÓTICO

Este año, **I sabel Preysler**, ha pronunciado un discurso que se podría calificar de "patriótico". Llamó a los atlanteses a que sigan haciendo país con su **esfuerzo** y **dedicación**; tuvo palabras para los que **residen fuera** de nuestras fronteras y apeló a la **concordia** y al **consenso** para lograr objetivos. Isabel finalizó el discurso diciendo que "tenemos que estar orgullosos de nuestra nación".

EY23: Antena 2 TV abre el plazo de candidaturas

24/12/10 | Antena 2 Televisión inicia la búsqueda del representante atlantés para EuroCountry 23. Desde hoy y hasta el próximo 30 de Diciembre se abre el plazo para las candidaturas. Una de las condiciones es que los intérpretes deben tener al menos 3 discos en el mercado.

Todo listo en **Antena 2 Televisión** para el envío de candidaturas. La cadena privada ha puesto como fecha desde hoy y hasta el próximo **30 de Diciembre** el envío de propuestas. Además, una de las condiciones es que los intérpretes han de tener al menos **3 discos en el mercado**.

"EUROCOUNTRY 23: NUESTRA CANCIÓN"

"EuroCountry 23: Nuestra canción" es el espacio de producción propia en el que Antena 2 Televisión presenta su canción para EuroCountry. La primera vez que se



Isabel Preysler en el mensaje de Navidad -



Antena 2 Televisión -



Diciembre de 2010 Page 3 of 12

emitió fue cuando la cadena seleccionó a **Giò di Tonno & Lola Ponce** (EuroCountry 13). Desde esa edición y por ahora, siempre que no haya preselección, **Antena 2 Televisión** presenta su canción en ese espacio. Anteriormente se emitió con la elección de **Frankmusik** (EuroCountry 22). De cara a **EuroCountry 23** se ha optado nuevamente por ese formato rechazando continuar con el **Festival EuroChanson** que fue hasta **EuroCountry 21** la preselección oficial del país.

Ramón García y Mar Saura conducirán una vez más el programa.

Isabel Preysler la más elegante de 2010

23/12/10 | Isabel Preysler ha vuelto a ser elegida la mujer más elegante por los lectores de la revista "¡Bola!". Por enésimo año la lista de la revista está encabezada por su gran musa, que tantas portadas ha dado a la publicación. Los otros dos escalones del podio están ocupados por la actual presidenta del Congreso Natividad Abascal y la modelo atlantesa Nieves Álvarez.

La votación de carácter popular presentó una diferencia de más de **3.000 votos** entre la primera clasificada, **Isabel Preysler** (4.715 votos), y **Natividad Abascal**, segunda (1.638 votos).

Sin embargo, las preferencias de la gente distan mucho de las de los expertos. "¡Bola!" presentó también hace un mes una lista de las mujeres más elegantes del año de acuerdo a los parámetros de las personalidades de la vida pública atlantesa. Curiosamente, en aquella ocasión I sabel Preysler volvía a liderar el ránking.

LAS RAZONES DE SU ÉXITO

La diferencia de criterio entre la gente de a pie y los expertos es notable, pero ¿cuáles son las cualidades que hacen de **Isabel Preysler** el referente femenino de belleza para tantas personas?

- 1. Su elegancia: Año tras año, a pesar del paso de las modas y de las décadas, Isabel permanece fiel a su estilo elegante y sin estridencias que tan buena aceptación tuvo desde su llegada a la vida política como presidenta del Gobierno.
- 2. Una belleza para la que no pasa el tiempo: Unos dicen que se debe a su metabolismo oriental, otros aluden a cremas milagrosas y el resto al bisturí, pero lo cierto es que para Isabel Preysler no pasan los años y cada posado que hace para las revistas parece hecho hace 20 años.
- **3. Su cercanía a la gente:** Isabel Preysler, como personaje, nació para los atlanteses como presidenta del Gobierno. Desde ese momento, cualquiera ha podido vivir con ella el propio discurrir de su vida, por ello es un personaje familiar para todos.
- **4**. La simpatía por su familia: Isabel Preysler despierta un interés positivo en todos los atlanteses. Todo el mundo ha visto crecer a sus hijos y a pesar de separaciones y tensiones, ha visto en la descendencia de Isabel un cuadro modélico de hijos guapos y bien educados que cuenta con el favor de la mayoría.
- **5. Sus exclusivas para la revista "¡Bola!":** Isabel Preysler es el paradigma de elegancia en el G.D. de Atlántida y, como tal, han sido innumerables los posados para la publicación de la que es musa y que tantas simpatías le ha granjeado.
- **6. Su educación y discreción a pesar de ser un personaje público:** Isabel Preysler es un modelo admirado por su educación y saber estar. Lleva casi dos años de presidenta del Gobierno y en todo ese tiempo ha sido un ejemplo por no protagonizar escándalos y haber mantenido siempre un trato cordial con la prensa.

Todo son, en definitiva, cualidades positivas en Isabel Preysler para los lectores de "¡Bola!". Puede que los expertos estén más o menos de acuerdo con los parámetros de la gente de a pie, pero lo cierto es que Isabel encarna el modelo de mujer al que toda señora le gustaría parecerse y eso es lo que hace que, no sólo no pasen los años para ella, sino tampoco para su popularidad.

Isabel Preysler visitará Poyomonia por 4ª vez

22/12/10 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, tiene previsto visitar Poyomonia el próximo día 26 de Diciembre. Tras la visita de la presidenta por los Humanos del Reino de Poyomonia, Dido Armstrong, Isabel acudirá por

Isabel Preysler la más elegante de 2010 -



Visita oficial de Isabel Preysler a Poyomonia -

Diciembre de 2010 Page 4 of 12

cuarta vez a Poyomonia.

La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, visitará Poyomonia por tercera vez. Anteriormente visitó Surlaquia, para hermanarla con Puerto Bahía; Ciudad de Yopo, a donde acudió a la V Cumbre del E8 y asistió a la gala de EuroCountry 19, celebrada en el país poyo. Veremos a Isabel Preysler el próximo 26 de Diciembre en Poyomonia.



Visita oficial de Dido al G.D. de Atlántida





Isabel Preysler y Dido Armstrong -

16/12/10 | La presidenta del Gobierno por los Humanos del Reino de Poyomonia, Dido Armstrong, visitará nuestro país el próximo domingo 18 de Diciembre. Dido será recibida por la presidenta del Gobierno, I sabel Preysler. Se prevee que ambas mandatarias hablen del E7, así como de intereses comunes para ambos países.

La presidenta por los Humanos del Reino de Poyomonia, Dido Armstrong, visitará nuestro país el próximo 18 de Diciembre. Será recibida en Annia por la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler. Está previsto que Dido acuda al almuerzo de gala que ofrecerá Isabel Preysler en el Palacio del Atleneo. En dicho almuerzo han confirmado asistencia los Duques de Atlántida.

Más tarde, **Isabel Preysler** y **Dido** posarán ante la prensa acreditada y seguidamente, a puerta a cerrada, se reunirán para hablar sobre el **E7**, así como de **intereses comunes** para ambos países.

LA PRESIDENTA DEL GOBIERNO, ISABEL PREYSLER, LE MOSTRARÁ A DIDO EL ALUMBRADO NAVIDEÑO DE ANNIA

Después de la reunión, ambas mandatarias pasearán por una de las calles más céntricas de **Annia**. **Isabel Preysler** le mostrará a **Dido** el novedoso **alumbrado navideño** de la capital que destaca por los **más de 40.000 cristales Swarovski**.

LOS COMERCIANTES APOYAN EL SISTEMA DE MICROBOMBILLA DE BAJO CONSUMO

Las **asociaciones de comerciantes** de todas las regiones abogan por este sistema de bajo consumo que permite ahorrar un **30%** el consumo de luz. Los comerciantes de todo el país colaboran todos los años para que en cada calle comercial de cada ciudad o villa esté adornada con alumbrado navideño.

ALUMBRADO NAVIDEÑO DE ANNIA: TRADICIÓN Y MODERNIDAD

El **Alumbrado Navideño de Annia** constituye un tradicional evento que con los años, amplia disponibilidad de recursos energéticos y presupuestales y la masiva aceptación por parte tanto de los ciudadanos locales como por los miles de turistas. Se ha convertido en una enorme fiesta en la ciudad, llena de luces y de programación cultural.

El alumbrado navideño ha hecho famosa a **Annia**: Más de **15,5 millones** de bombillas (2009), 300 km de cables iluminados, 21 parques, 4 km de recorrido de alumbrados en el centro de la ciudad y programación cultural durante todo el mes, hacen de **Diciembre** una de las mejores épocas para visitar la capital. El **18 de diciembre** se enciende el alumbrado y por la noche se realiza el **Desfile de Danzas**, **Mitos y Leyendas**, una de las más destacadas tradiciones de la ciudad.

El sueño de llegar a cuartos se desvanece

15/12/10 | Apeados del Mundial. La selección del G.D. de Atlántida ha perdido contra Unión de Mostolands por 4 goles a 5. "Hemos hecho un gran Mundial aunque nos hubiera gustado llegar a cuartos de final", aseguró Guy Hellers, el seleccionador nacional.

La selección atlantesa cae ante Mostolands -

Un partido muy disputado terminó con la derrota de nuestro **combinado nacional** ante **Unión de Mostolands**. Los **3 goles** de **Daniel Da Mota Alves** y el **gol** por la

Diciembre de 2010 Page 5 of 12

escuadra de **Stefano Bensi** no sirvieron para batir a la selección mostolandesa que se impuso por **5 goles**, el último de ellos en tiempo de descuento y ante un error del portero atlantés, **Jonathan Joubert**.

El seleccionador nacional destacó el "buen papel" que hizo la selección del G.D. de Atlántida en el Mundial organizado esta edición por la U.D.S. de Kanwa. "Hemos hecho un gran Mundial aunque nos hubiera gustado llegar a cuartos de final", aseguró Guy Hellers, el seleccionador nacional.

Durante el partido se mostraron los resultados de otros encuentros. El que despertó más interés fue el resultado del **Reino de Genovia** que logró ganar al **Imperio de Betoppia** por **4 goles** a **1**.

TMA congelará las tarifas en 2011

14/12/10 | Transportes Metropolitanos de Atlántida, TMA, ha anunciado hoy que congelará las tarifas para 2011. "Las líneas de autobús urbano, interurbano y metro ligero mantendrán la misma tarifa que este año", afirmó Frank Mölls, director de la empresa pública de transporte.

El director de **Transportes Metropolitanos de Atlántida**, **Frank Mölls**, ha asegurado hoy que el billete del **autobús urbano**, **interurbano** y **metro ligero** no subirán en **2011**. "Seguimos siendo una empresa solvente y comprometida con el medio ambiente", aseguró **Mölls**. Además, afirmó que "las líneas de autobús urbano, interurbano y metro ligero mantendrán la misma tarifa que este año".

LA PRESIDENTA DEL GOBIERNO, ISABEL PREYSLER, INAUGURA 50 NUEVOS MICROBUSES ELÉCTRICOS

En las cocheras de TMA, I sabel Preysler ha inaugurado hoy los nuevos 50 microbuses eléctricos que la empresa ha adquirido hace unas semanas. Estos microbuses tienen capacidad para transportar a 20 viajeros y están dotados con rampa para personas de movilidad reducida y con inclinación lateral para favorecer la subida de los viajeros. Además, están dotados con aire acondicionado y con calefacción y sus baterías de tracción son de última generación, permitiendo una autonomía de 100 kms/día usando aire acondicionado y un 20% adicional sin usarlo. Esta gran autonomía permite prestar servicio durante un período de unas 10 a 11 horas en los cascos históricos de las ciudades de todo el país, teniendo en cuenta la escasa velocidad comercial en esa zona. Durante la **noche** estos vehículos son conectados a un cargador de baterías eléctrico, que en un tiempo inferior a 8 horas las recarga por completo. La inversión total realizada en estos 50 vehículos y en sus cargadores y baterías es de 50 millones de @tlanes. Se ha firmado un convenio de incentivación excepcional entre TMA y Ecoalia, empresa energética ecológica, que ha permitido obtener una subvención de 200 mil @atlanes en la compra de estos 50 vehículos.

"Estos 50 microbuses prestarán servicio en los cascos históricos de las ciudades de nuestro país. Dependiendo del tamaño de la zona histórica le corresponderán por ciudad más o menos vehículos", explicó **Preysler**. "Respetar el medio ambiente sigue siendo un compromiso de este Gobierno y de Transportes Metropolitanos de Atlántida", añadió.

"Disponemos de una gran flota de autobuses totalmente ecológicos que no dañan el medio ambiente. Estos 50 microbuses se unen a los autobuses de hidrógeno estrenados en Septiembre de 2009", explicó Frank Mölls, director de TMA.

EY23: Hasselforogj deja vía libre a los "frikis"



Hasselforogj y el grupo "friki"

14/12/10 | La selección interna de la HRT, televisión pública de Hasselforogj, está llenándose de candidaturas "frikis". La cadena pública deja vía libre que candidaturas peculiares se presenten al certamen de la canción ya que



TMA -



Diciembre de 2010 Page 6 of 12

sirve cualquiera con la condición de residir en el país.

Da igual quién vaya. Esa es la impresión que está dando internacionalmente la **HRT**, televisión pública de **Hasselforogj**. La polémica saltó tras la publicación de las bases para representar al país en **EuroCountry 23** ya que para participar en la **selección interna** tan sólo es necesario residir en el país. Este modo deja vía libre a los **"frikis"** que ya han comenzado a escalar posiciones en la página web del ente público.

No ha habido ninguna respuesta por parte del ente público sobre este tema. Los fans del certamen esperan que el buen criterio de la **HRT** tire por la borda este tipo de candidaturas.

LAS PRIMAS CON "BAMBÚ, BAMBÚ" Y TOM WAES CON "DOS CERVEZAS" ENTRE LOS FAVORITOS

Entre las peculiares candidaturas que se han presentado destaca el grupo Las Primas con "Bambú bambú" y el sexagenario Tom Waes con "Dos cervezas" que están entre los preferidos del público.

EUROCOUNTRY 13: EL IMPERIO DE BETOPPIA, ENCARNITA POLO Y "PACO, PACO, PACO"

Al Imperio de Betoppia se le coló una candidatura "friki" en su preselección. Fue el 30 de Marzo de 2009. La propuesta de Krastingia al "Only 1 Can" era ni más ni menos que el famoso "Paco, Paco, Paco" que interpretaba la incombustible Encarnita Polo. Si no fuera porque la Emperatriz Natasha Bedingfield vetó esa candidatura se hubiera visto la primera canción "friki" representando al Imperio de Betoppia.

La selección atlantesa espera pasar a cuartos

13/12/10 | La selección atlantesa espera ganar el partido de octavos que disputará contra la selección mostolandesa para obtener el pase a cuartos de final. El seleccionador nacional, Guy Hellers, afirmó que "Unión de Mostolands tiene muy buenos defensas que no pondrán nada fácil la victoria".

La selección atlantesa espera ganar el partido de octavos que disputará contra la selección mostolandesa para obtener el pase a cuartos de final. El seleccionador nacional, Guy Hellers, afirmó que "Unión de Mostolands tiene muy buenos defensas que no pondrán nada fácil la victoria". Y añadió que "trataremos de pasar a cuartos como sea".

La selección atlantesa pasa a octavos -



EMISIONES DEL MUNDIAL DE FÚTBOL EN TVA:

- Partidos que disputará la selección atlantesa: TVA1 [Directo]*
- Partidos relevantes: TVA1 [Directo]*
- Redifusión de partidos: TVA3*
- Ceremonia de Clausura: TVA1 [Directo]*

TVA emitirá "Bailando por un sueño"

12/12/10 | TVA emitirá la primera edición de "Bailando por un sueño", el nuevo concurso-reality de baile de salón. La cadena pública aún no ha anunciado los participantes pero serán famosos de nuestro país. El 17 de Diciembre se estrenará el programa. Eva González conducirá las galas.

TVA emitirá la primera edición del concurso-reality "Bailando por un sueño". El programa se emitirá todos los viernes, a partir de las 22:00 horas, en **TVA1**. El estreno será el próximo 17 de Diciembre y las galas serán conducidas por la modelo y presentadora **Eva González**.

"BAILANDO POR UN SUEÑO"

El programa es un concurso de **famosos**, en el que participan **parejas de celebridades** con **bailarines de salón profesionales**, quienes compiten cada semana por realizar determinados bailes, los que son calificados por un jurado. Los **espectadores** tienen un cierto período para votar por sus **concursantes favoritos**, vía **teléfono** y **mensajes SMS**. La pareja con el **puntaje combinado** más bajo (de los jueces más el público) es eliminada y no participa en la próxima semana. Este proceso continúa hasta que queda una sola pareja, que es declarada **campeona**.

Isabel Preysler dará el mensaje de Navidad

11/12/10 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, dará el mensaje de Navidad el próximo 24 de Diciembre a las 21:30 horas. Será emitido por todas las cadenas de televisión en directo desde el Palacio del Atleneo.

Bailando por un sueño -



I sabel Preysler -

^{*}Todas las emisiones serán en Alta Definición.

Diciembre de 2010 Page 7 of 12

La presidenta del Gobierno, **Isabel Preysler**, dará un año más el mensaje navideño a todos los atlanteses en **Nochebuena**. Será en directo, a partir de las **21:30 horas**, desde el **Palacio del Atleneo**. Todas las cadenas de televisión, tanto nacionales como las autonómicas y locales emitirán el mensaje de Navidad. Además, **TVA SAT** y **Antena 2 Televisión SAT** ofrecerán el mensaje navideño para todos los atlanteses que viven en el exterior.

ISABEL PREYSLER: "ME ENCANTA FELICITAR LAS FIESTAS A TODOS LOS ATLANTESES. ESTE AÑO ES LA SEGUNDA VEZ QUE DARÉ EL MENSAJE DE NAVIDAD"

La presidenta del Gobierno, **Isabel Preysler**, ha asegurado que le gusta dar el **mensaje navideño**. "Me encanta felicitar las fiestas a todos los atlanteses. Este año es la segunda vez que daré el mensaje de Navidad", **afirmó**.

ISABEL PREYSLER PASARÁ ESTAS FIESTAS CON LA FAMILIA Y AMIGOS

Sobre la pregunta de un periodista acerca de con quién pasará la presidenta unas fiestas tan especiales, Isabel ha respondido que "con la familia aunque vamos a ser muchísimos". En casa de Isabel Preysler cenarán Patrick Dempsey, el protagonista de "Anatomía de Grey"; el top model atlantés Andrés Velencoso, novio de la cantante Kylie Minogue y Julio Iglesias Jr. acompañado de su novia, Charisse. Además, como ya es costumbre, estarán Tamara y Ana, hijas de Isabel Preysler. Antena 2 TV presentó su programación de Navidad

11/12/10 | Antena 2 Televisión ha presentado hoy la que será su programación de Navidad que arrancará el próximo 20 de Diciembre. La cadena privada emitirá especiales, galas y programas de humor para entretener a los telespectadores en Navidad.

Antena 2 Televisión ha presentado hoy su programación especial para las fiestas de Navidad que arrancará el próximo 20 de Diciembre. La cadena privada emitirá especiales, galas y programas de humor para entretener a los espectadores en Navidad.

PROGRAMAS DESTACADOS QUE SE EMITIRAN DURANTE LAS FIESTAS DE NAVIDAD 2010

- 22 de Diciembre:

08:00 Sorteo Extraordinario de Navidad (Lotería Nacional Atlantesa)

- 24 de Diciembre:

21:30 Mensaje de Navidad de la Excma. Presidenta del Gobierno Isabel Preysler22:00 Nochebuena de Estrellas (Presentado por Ramón García y Mar Saura)23:30 Telepasión

- 31 de Diciembre:

21:30 Mensaje de Año Nuevo del Duque Jean-Louis Charlotte

22:00 Con un par de uvas (Especial Club de la Comedia)

23:00 Con Antena 2 al 2011 (Presentado por Ramón García y Mar Saura)

00:45 Campanadas de fin de año desde la Plaza de Viña del Mar (Presentado por Ramón García y Mar Saura)

- 5 de Enero:

18:00 Ya vienen los Reyes: Especial Cabalgata de Reyes desde Annia (Presentado por Constantino Romero y Alicia Ramírez)

22:00 La mar salada (Presentado por Juan y Medio)

- 6 de Enero:

08:00 Sorteo Extraordinario del Niño (Lotería Nacional Atlantesa)

23:30 Piromusical Fin de Fiestas de Navidad 2010 a cargo de la Pirotecnia Caballer



Ramón García y Mar Saura -





Diciembre de 2010 Page 8 of 12

RAMÓN GARCÍA Y MAR SAURA DARÁN LAS CAMPANADAS

Ramón García y Mar Saura serán los encargados de dar las campanadas de fin de año desde la Plaza de Viña del Mar en el Condado de las Viñas.

LA TRADICIÓN DE LOS 12 SORBITOS DE CAVA

Esta tradición viene del **siglo XV** cuando la región tuvo un **excedente de cava** en el mes de Diciembre. Para dar salida a todas esas botellas se decidió un **31 de Diciembre** que cada viñense abriera una **botella** y tomara **12 sorbitos de cava** al ritmo de las **12 campanadas**. Tradición que se conserva hasta nuestros días.

TODAS LAS CADENAS DE TELEVISIÓN EMITIRÁN LAS CAMPANADAS

Todas las cadenas de televisión nacionales emitirán en directo desde la Plaza de Viña del Mar, las 12 campanadas para que todo el país celebre también la llegada del año nuevo con la tradición de los 12 sorbitos de cava.

EY23: El G.D. de Atlántida estará en Orange County

09/12/10 | Ayer tarde tuvo lugar la reunión de la directiva de Antena 2 Televisión con la dirección de festivales de la propia cadena y el Consejo Musical para decidir si el país debería retirarse de EuroCountry. Finalmente y tras 3 horas de reunión se decidió que el país continúe en el certamen.

Ayer por la tarde tuvo lugar la reunión de la directiva de **Antena 2 Televisión** con la dirección de festivales de la propia cadena y el **Consejo Musical**. Tras 3 horas de reunión se decidió que el país continúe en el certamen internacional de la canción.

Muy satisfecha se mostró **Cristina Esteban**, directora de festivales de la cadena privada, que aseguró que "se hará muy buen papel en Orange County e iremos a por todas". También muy contenta se ha mostrado **Shannon Elizabeth**, presidenta del **Consejo Musical** que afirmó que "con esta decisión gana la música y todo el país".

"EUROCOUNTRY 23: NUESTRA CANCIÓN" SERÁ EL PROGRAMA EN EL QUE SE DARÁ A CONOCER LA CANCIÓN QUE NOS REPRESENTE

La dirección de festivales aseguró que se presentará la canción en el programa "EuroCountry 23: Nuestra canción", idéntico formato por el que se dio a conocer el representante de EuroCountry 22 (Frankmusik) y EuroCountry 13 (Giò di Tonno & Lola Ponce).

Isabel Preysler se reunió con la dirección de A2TV

08/12/10 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, se reunió con la dirección de Antena 2 Televisión con el fin de que el G.D. de Atlántida no se retire de EuroCountry. Bürgnaum se replantea la participación y Klosarandia no participará en la próxima edición.

La presidenta del Gobierno, **Isabel Preysler**, se reunió a primera hora de la mañana con la directiva de **Antena 2 Televisión** con el fin de que la cadena no se retire de **EuroCountry 23**. Tras 3 horas, **Isabel Preysler** salía contenta por la puerta principal de la sede de Antena 2 Televisión y comentaba que *"he animado a la directiva para que no se retiren y en breve sabremos qué decisión tomarán".*

Esta tarde habrá una reunión de la directiva de **Antena 2 Televisión** con la **dirección de festivales** de la propia cadena privada y el **Consejo Musical**.

EUROCOUNTRY 23: BÜRGNAUM SE REPLANTEA PARTICIPAR Y KLOSARANDIA SE RETIRA

Se confirma por parte de la cadena pública de **Bürgnaum** que el país se replantea la participación en el próximo **EuroCountry 23**. Los motivos son principalmente **económicos** y la cadena no puede asumir muy probablemente los costes de participación.

Por otro lado, **Kloss TV**, la televisión pública de **Klosarandia** manifestó su malestar por el **24º puesto** conseguido en **EuroCountry 22** y por lo tanto, no participará en la próxima edición.

EY23: El G.D. de Atlántida se replantea participar

Antena 2 Televisión -



I sabel Preysler



Diciembre de 2010 Page 9 of 12

07/12/10 | La dirección de Antena 2 Televisión ha decidido paralizar el proceso de selección de cara a EuroCountry 23. Fuentes de la cadena privada aseguran que habrá reuniones con la dirección de festivales y el Consejo Musical para decidir qué se hace con EuroCountry.

Si ayer se anunciaba que **Antena 2 Televisión** iba a poner en marcha el **método de selección** del representante para **EuroCountry 23**, esta mañana la dirección de la propia cadena privada ha decidido **paralizar** el proceso de selección. El principal motivo es que la dirección de **Antena 2 Televisión** quiere reunirse con la **dirección de festivales** del propio canal y el **Consejo Musical** para decidir qué se hace con **EuroCountry**.

LA DIRECCIÓN DE ANTENA 2 TELEVISIÓN MUESTRA SU ENFADO CON EUROCOUNTRY

La dirección de **Antena 2 Televisión** está enfadada con **EuroCountry**. Los **datos de audiencia** revelan que los atlanteses siguen con muchísimo interés el certamen pero los **resultados** en el mismo no son los que se esperan. "Hay países no nos votan por cuestiones políticas y dejan a un lado el representante que llevemos. Eso hace que el concurso esté politizado y no sea muy justo", aseguró una de las **responsables** de la dirección de la cadena privada. "Siempre quedan bien más o menos los mismos, es decir, hay países que pensamos que jamás serán últimos en el concurso ya que tienen el apoyo del voto político o geográfico", **añadió**.

CRISTINA ESTEBAN, DIRECTORA DE FESTIVALES DE ANTENA 2 TELEVISIÓN, FELICITA A ORANGE COUNTY

La directora de festivales de la cadena privada, **Cristina Esteban**, felicitó a **Orange County** por "su esfuerzo y dedicación con el concurso" y añadió que "es un justo vencedor"

SÓLO QUEDA NUESTRO PAÍS COMO FUNDADOR EN GANAR EL CERTAMEN

Desde la dirección de festivales de **Antena 2 Televisión** saben que sólo queda el **G.D.** de **Atlántida** para que todos los **países históricos** hayan organizado el certamen al menos una vez. "Somos conscientes de que el certamen ha evolucionado mucho pero nuestro país también. Estos temas junto con otros los propondremos en la reunión que tendremos con la dirección de esta cadena", afirmó **Cristina Esteban**.

EL G.D. DE ATLÁNTIDA SE REPLANTEA SU PARTICIPACIÓN EN EUROCOUNTRY 23 TRAS 22 PARTICIPACIONES

La dirección de **Antena 2 Televisión** se replantea la participación en **EuroCountry**. No es nada nuevo, la cadena ve con muy **pocas posibilidades** vencer en el certamen o lograr quedar entre los **5 primeros puestos**.

La directora de festivales, **Cristina Esteban**, ha asegurado que "lo que decida la dirección de la cadena es ajeno a nosotros. Si creen que debemos ausentarnos pues es su decisión. Nosotros intentaremos hacer todo lo posible por seguir en el concurso pero no depende sólo de nosotros".

La presidenta del Consejo Musical, **Shannon Elizabeth**, ha afirmado que "desde el Consejo Musical intentaremos que el G.D. de Atlántida contribuya y participe en EuroCountry pero la dirección tiene la última palabra. Si deciden retirarse del concurso poco podemos hacer".

EuroCountry 22 logra un 41,1% de share

06/12/10 | EuroCountry 22 logró anoche un 41,1% de share con un total de 3.420.000 telespectadores. Con respecto a la edición anterior, logra 120.000 espectadores más.

Antena 2 Televisión logró anoche un 41,1% de share con la emisión de EuroCountry 22 y se convirtió en líder de audiencia de la jornada. La cadena privada logró un total que 3.420.000 telespectadores estuvieran pendientes del certamen. Con respecto a la edición anterior, logra 120.000 espectadores más.

"Seguimos con unos datos de audiencia que reflejan que a los atlanteses les interesa EuroCountry", afirmó Cristina Esteban, directora de festivales de Antena 2



Antena 2 Televisión -



Diciembre de 2010 Page 10 of 12

Televisión. Cabe destacar que el minuto de oro ha sido en el momento de la actuación de Frankmusik logrando un 46,7% de share y 3.890.000 espectadores.

AUDIENCIAS DE ANTERIORES EDICIONES:

- EuroCountry 21: 3.300.000, 39,6% de share
- EuroCountry 20: 4.620.000, 55,5% de share
- EuroCountry 19: 5.250.000, 63,1% de share
- EuroCountry 18: 2.550.000, 30,6% de share
- EuroCountry 17: 4.210.000, 50,6% de share
- EuroCountry 16: 2.453.631, 29,4% de share
- EuroCountry 15: 5.000.000, 60% de share
- EuroCountry 14: 5.200.000, 62,5% de share
- EuroCountry 13: 6.000.000, 72,1% de share
- EuroCountry 12: 3.120.000, 37,5% de share
- EuroCountry 11: 3.100.000, 37,2% de share
- EuroCountry XXL: 3.480.000, 41,8% de share
- EuroCountry 10: 2.450.000, 29,4% de share
- EuroCountry 9: 3.000.000, 36% de share

EY22: Orange County venció con 161 puntos

05/12/10 | Orange County logró vencer esta noche en Anolecrab. EuroCountry 22 será una edición recordada por la elegancia de la gala; los diferentes estilos musicales y la gran organización por parte de TVquirze. Julia Otero fue la encargada de dar los votos por nuestro país.

Orange County venció esta noche en Anolecrab. EuroCountry 22 fue una auténtica amalgama de estilos musicales que junto a la gran organización de TVquirze el espectáculo ofrecido fue sublime. El gran favorito por la prensa acreditada, Brandon Flowers, logró ganar EuroCountry 22 con un total de 161 puntos. Es la primera vez que este país gana el certamen y todo parece indicar que se espera una gran edición ya que la delegación tenía mucho interés en organizar el festival.

eurocountry 22 anolecrab 2010

EuroCountry 22 -

TVQUIRZE REALIZÓ CONEXIONES CON OTRAS TELEVISIONES

Por primera vez en la historia de certamen la cadena encargada de organizar el certamen realizó conexiones con las cadenas adheridas a EuroCountry. Pasadas las 22:50 horas se conectó con Països Montenegros, a cargo de Téa Leoni; con el Imperio de Betoppia y Matías Prats; con el G.D. de Atlántida y Julia Otero; con U.D.S. de Kanwa y Sanda Ladosi; con Mepicoland y DJ Pikito y Unión de Mostolands con Pilar Rubio



Conexión con nuestro país -(Antena 2 Televisión)

LA DELEGACIÓN ATLANTESA SE SORPRENDE POR EL TIBIO RESULTADO DE FRANKMUSIK

El representante atlantés, Frankmusik, logró un resultado tibio en EuroCountry 22. Consiguió un 14º puesto con un total de 70 puntos. "He hecho una gran actuación aunque el resultado no ha sido el mejor. Aún así, para mí lo más importante fue haber defendido los colores de mi país en el certamen", afirmó tras los resultados.

Diciembre de 2010 Page 11 of 12

La directora de festivales de Antena 2 Televisión, **Cristina Esteban**, aseguró que "Frankmusik hizo un directo espectacular y con una puesta en escena muy original. Bailar encima de un gran piano y cantar a la vez es muy complicado". Y añadió que "tenemos que pensar en mejorar este resultado. Felicitamos al vencedor pero se sigue demostrando el voto político".

La presidenta del Gobierno, **Isabel Preysler**, afirmó que "es un concurso que tiene muchísima audiencia y muy pocos artistas tienen la suerte de pisar el escenario de EuroCountry. Frankmusik representa la música joven que triunfa en el G.D. de Atlántida. Quizás no gustó a la mayoría de los países pero para nosotros es vencedor".

La presidenta del Consejo Musical, **Shannon Elizabeth**, destacó "la gran labor de Quirzistán por realizar un espectáculo de una gran categoría". Sobre el **14º puesto** de **Frankmusik** afirmó que "no es una mala posición pero no es un gran resultado. Teníamos las expectativas muy altas. Tenemos que seguir trabajando para lograr ganar el concurso".

Estos han sido los países que votaron a nuestro país:

15: Klosarandia

12:

10: Genovia

08: Cassandria

07:

06: R.L. Rainbow, Luar, Benleir, R.C. Bürgnaum

05:

04: Gebiet of Nuürland

03: Orange County, Rehear

02: U.S. Hereba 01: Poyomonia

Puntos: 70



Resultados finales de EuroCountry 22 -

EY22: Orange County favorita entre los medios

05/12/10 | Los medios de comunicación desplazados en Anolecrab dan como país vencedor de EuroCountry 22 a Orange County. Este país nunca ganó el certamen. En numerosas ocasiones coincidió que el favorito de los medios acreditados fue el vencedor de la gala.

Los medios de comunicación desplazados en **Anolecrab**, dan como vencedor de **EuroCountry 22** a **Orange County**. **Brandon Flowers**, representante del país, es el favorito entre la mayoría de los medios acreditados.

Orange County nunca ganó el certamen y su victoria sería muy relevante para la economía de un país que produce más del **60%** de las **naranjas** consumidas en todo el mundo.

Que un país sea favorito entre los **medios acreditados** no quiere decir que sea el vencedor de la gala. Simplemente son datos estadísticos pero en numerosas ocasiones coincidió que el **favorito** de los medios acreditados fue el **vencedor** de la gala.

EY22: La gala finalmente será mañana

04/12/10 | La televisión pública de Quirzistán, TVquirze, ha anunciado que por problemas técnicos la gala se emitirá mañana. Antena 2 Televisión ha vuelto a



EuroCountry 22 -

Diciembre de 2010 Page 12 of 12

emitir hoy su programación habitual de sábado y pospone a mañana la programación especial.

La televisión estatal de **Quirzistán**, **TVquirze**, ha decidido suspender la gala de **EuroCountry 22** prevista para hoy debido a **problemas técnicos** de última hora. Según fuentes de **TVquirze**, la gala será **mañana**.

Mientras, **Antena 2 Televisión** ha vuelto a emitir hoy su programación habitual de sábado y pospone a mañana la **programación especial** con motivo de **EuroCountry 22**.

JEY4: Manou representará al G.D. de Atlántida

03/12/10 | Manou con "Comment faire" representará al país en Junior EuroCountry 4. En esta ocasión el ente público ha apostado por un tema en francés y neerlandés. Manou nació en Santa Lucía y tiene 15 años. La joven intérprete ha calificado a "Comment faire" como *"un tema pop muy divertido y elegante"*.

Manou representará al país en Junior EuroCountry 4. "Comment faire" es la primera canción que envía nuestro país en dos idiomas: Francés y neerlandés.

MANOU MAERTEN

Manou Maerten nació en Santa Lucía y tiene 15 años. La joven intérprete ha calificado a "Comment faire" como "un tema pop muy divertido y elegante".



